

Menschen mit Behinderungen eine große Freude bereitet

„Tag der Begegnung“ In Bruckberg - Gemeinnütziger Verein „Im Fahrtwind“ organisierte Ausfahrten



Einen ganz besonderen Tag für Menschen mit Behinderungen organisierte der gemeinnützige Verein „Im Fahrtwind“ um Schriftführer und Gründungsmitglied Roland Hauenstein. Insgesamt wurden rund 190 Fahrgäste in 40 Maschinen befördert.

Bruckberg (fr). Eine große Freude bereitete der gemeinnützige Verein „Im Fahrtwind“ Menschen mit Behinderung beim „5. Tag der Begegnung in den Bruckberger Heimen“.

„Bei allerbestem Königswetter“ verlief die Anfahrt nach Bruckberg mit großem Herzklopfen und einer ziemlichen Aufregung, berichtete Erster Vorsitzender Alexander Gerlovic. „Da die Veranstaltung die erste eigene des Vereins war, hatte man ein wenig Bedenken, ob wir genügend Fahrer mit ihren Zwei- und Dreirädern zusammen bekommen haben.“ Allerdings seien schon vor dem offiziellen Beginn zum Treffen knapp 40 Fahrer nicht nur aus der näheren Umgebung eingetroffen.

Die Fahrgäste, die nicht auf einer Solomaschine fahren wollten oder konnten, fuhren die Runde von knapp 16 km im Beiwagen eines tollen Gespannes. Harleydigger, der Vizepräsident der Freedom Rider's aus Fürth, war mit einer Abordnung von Mitgliedern einiger

MCs aus Fürth und Umland da. „Wann hat man sonst mal die Gelegenheit mit den „harten Jungs“ eine Runde zu drehen. Ich kann jetzt auch nicht genau sagen wer hier mehr gestrahlt hat, die Jungs der Freedom Rider's, der Iron Horses, der Golden Drakes oder die Passagiere?“, so Gerlovic.

Gringo von den Goldwingern Franken und weitere Goldwinger sowie alle anderen Fahrer fuhren mit ihren Passagieren Runde um Runde. „Unglaublich wie jeder zum Erfolg dieser Veranstaltung beigetragen hat. Ob Bodenpersonal an der Anmeldung, beim Ankleiden, oder Helfer beim Aufsitzen, die Fotografen, die Roadcrew, die Fahrer oder die Feuerwehr - alle Unterstützer haben ein großes Lob verdient“, betonte Gerlovic.

Schon jetzt freue sich der Verein „Im Fahrtwind“ auf den nächsten „Tag der Begegnung“ in Bruckberg. Die Ausfahrt hatte Gründungsmitglied Roland Hauenstein von der Ansbacher Markgrafen-Apotheke bereits zum fünften Mal organisiert.